

El Noticiero Sevillano es el periódico de mayor circulación de Andalucía

Es asombroso por los precios que están quedando los artículos en la

SUBASTA Y REALIZACION DE LA

Calle Tarifa, núm. 8

Gran fábrica de Muebles

DE TODAS CLASES

DE JOSÉ BALDO Sierpes, 23, Sevilla (frente al Correo)

El mayor surtido en diges

Lo presenta el Bazar Japonés, Sierpes, 8, junto a la Plata-Mencas.

PIANOS

Agustín M. Lepate
Cánovas del Castillo 35
ALMACEN DE MUSICA

Edición de la mañana

NI ENTRE FIERAS

Desde Montevideo se reciben datos y noticias acerca de las brutales cometidas por Roberto Stewart, capitán de la barca inglesa *Bessie Marikam*, con tres infelices marineros españoles que formaban parte de la tripulación de aquella y se llaman Gregorio San Martín Pérez, Francisco Reyes Rodríguez y Avelino Méndez. Salgó la barca de Ship Island para Montevideo llevando en calidad de marineros a nuestros tres compatriotas, quienes durante toda la travesía fueron objeto de parte de Stewart de los más brutales castigos y atroces sufrimientos. De palabra y de obra los maltrató de continuo y orzualmente, prodigándoles insultos, dándoles bofetadas y golpes, encerrándolos en el pañol de las velas, suspendiéndolos del entrepuente del buque con las extremidades superiores atadas al cuerpo, privándoles de alimentos y negándoles agua para calmar la sed de varios días.

No solamente se realizaron tan brutales hechos en alta mar, sino también dentro de las veintidós horas siguientes a la entrada de la barca en aguas jurisdiccionales de la República Oriental del Uruguay, pues cuando el vapor *Tibudín* prestó remoje dando entrada en la rada exterior de Montevideo al buque inglés, nuestros compatriotas fueron con grillos atados al pescante de un bote y llevaban tres días sin comer ni beber de orden del capitán.

Denunciado al hecho, la prensa de Montevideo protestó enérgicamente de proceder tan inhumano y las autoridades de Marina instruyeron el oportuno expediente contra Roberto Stewart, quien después de prestar declaración se negó a comparecer ante el tribunal de Comercio a la hora que le fué marcada.

De creer es que en esto, como en otras muchas cosas, se procurará tergiversar la verdad de los hechos, dando carácter internacional a lo que no es en resumen más que un crimen común, cuyo autor no tiene condición alguna que le separe de lo vulgar y repugnante.

No puede negarse que el hecho constituye un ejemplo de los más edificantes de la pretendida humanidad sajona, de esa raza que se considera superior a las demás.

Noticias locales

Anoche fué firmado el nombramiento de gobernador de esta provincia a favor de don Enrique de Leguina, distinguido convecino nuestro desde que cesó en el mando de este Gobierno civil.

La noticia nos la confirma la «Agencia Mencheta» y muchos telegramas particulares recibidos anoche.

Como el señor Leguina dejó gratísimos recuerdos de su paso por el Gobierno de esta capital, la noticia de su nombramiento ha sido muy bien recibida en Sevilla.

Nosotros le felicitamos de todas veras.

Ayer estuvimos en el edificio que en la calle de Girona tienen los pintores dedicados a Estudios, y allí supimos que una ilustración china ha reproducido en fotografías los cuadros del joven y laureado pintor Rico y Cejudo, «Echando las cartas» y «Una fiesta en Sevilla».

Las fotografías de dichos cuadros fueron vendidas hace tiempo por el artista a una casa importante de Alemania en unido precio.

De paso, echamos una ojeada por el estudio del señor Pedraza, uno de los artistas que más prometen de los que forman la nueva hornada.

Nos enseñó un cuadro, «Aprovechando la ocasión», muestra deloada de que el autor sabe observar y hacer detalles.

Cuando tengamos tiempo de sobra dedicaremos a los trabajos de los artistas que comienzan, algunos de nuestros «Salones artísticos».

A las ocho de la mañana del domingo celebraron reunión en el salón de Oriente los

individuos del arte de imprimir y sus ramos afines, para tratar de la proyectada asociación, a semejanza de las que existen en Madrid y Valencia.

Dicen de La Línea que el sábado último y en el sitio conocido por «Camino de la Pedrera», hubo una batalla campal entre seis sujetos, de la que resultaron heridos Juan Lopez Payero, de 50 años, casado, natural de Prado de Rey, vecino de Jerez de la Frontera, con una herida en el pecho producida por arma de fuego, de resultas de la que falleció en la tarde del domingo.

Fernando Requena Lopez de 30 años, soltero, de esta vecindad, con dos balazos en la cabeza, y Cristóbal Aranda Gomez, de 24 años, soltero, natural de Almoji (Málaga), resultó con varias contusiones en la cara. El estado de estos dos es satisfactorio.

Estos dos se hallan detenidos en el depósito municipal.

Los otros tres sujetos diéronse a la fuga sin que hasta la hora presente hayan sido capturados.

Anoche han comenzado a reunirse en la secretaría del Ateneo las mesas de las respectivas secciones de aquel centro para designar los socios que en el próximo curso harán para elegir los temas objeto de éstos y de discusión.

Esta noche a las ocho celebrará junta la nueva directiva y se tratará de los próximos trabajos. Oportunamente daremos cuenta de ellos.

En la parroquia de San Bartolomé dió principio ayer a las siete de la tarde la novena que la real hermandad de María Santísima de la Alegría, establecida con la aprobación del Real y Supremo Consejo de Castilla, en aquella parroquia, consagra anualmente a su titular.

Todas las tardes estará expuesto a la pública adoración el Santísimo Sacramento y serán los oradores encargados de ocupar la sagrada cátedra los señores siguientes: días 1.º, 2.º y 3.º, don José Roca y Ponsa, presbítero canónico magistral de esta santa iglesia catedral; días 4.º, 6.º y 8.º, don Juan Manuel Sanz y Sarabia, presbítero cura propio de la parroquia de San Nicolás de Bari, y días 5.º, 7.º y 9.º, don Manuel Baena y de León, presbítero catedralicio de este Seminario central pontificio.

El día 22, a las diez de la mañana, se celebrará una solemne función costeada por una devota de la Santísima Virgen y presidirá en ella el presbítero don Joaquín Domínguez y Rodríguez.

El día 24 festividad de San Juan Bautista, a las ocho de la mañana, se dirá una misa cantada y en ella se dará la Comunión general y a las diez tendrá lugar la función principal de la hermandad en la que al ofertorio de la misa harán los hermanos pública protesta de fe. Del papegráfico está encargado el presbítero don Agustín Molina y Arjona, cura propio de la parroquia de San Vicente.

En los días 20, 21 y 22 se encontrará en aquella parroquia el jubileo circular de las 40 horas.

Agencia Mencheta

(Prohibido la reproducción de su artículos)

(SERVICIO RETRASADO)

Huelga en Bilbao

Bilbao 16, 4 t.—Mil sesientos obreros de los Altos Hornos se han declarado en huelga por negarse la dirección a admitir tres que despidió.

La benemérita ha sido reconocida.

Se ha publicado una nota acusando la resistencia.

Simultáneamente se reunirán a las ocho de la noche las sociedades obreras de obreros mecánicos, moldeadores, forjadores y caldereros.

Ciento cincuenta obreros continúan trabajando hasta ultimar las operaciones.

La suspensión irrogaría importantes perjuicios.

Eligióse la conducta de los obreros.

Se teme que la huelga se extienda a toda la zona fabril.

Ante la Cooperativa se han levantado protestas por parte de las mujeres, en vista de haberse ordenado su apertura limitando la venta de los géneros a diez pesetas como máximo.

Las autoridades han conferenciado, habiéndose tomado muchas precauciones.—Etxebarry.

En el «Reichstag»

Madrid 16, 6 t.—Berlín. En breve comenzará la legislatura en el Reichstag.

Se discutirá el proyecto contra las huelgas y también la sesión de las Carolinas, esperando que será aprobado ese mismo día, a pesar de la oposición de algunos grupos del «Reichstag».

Los fusiles apresados

Madrid 16, 7 t.—El yate apresado en Arcachón, llamado *Firefly*, y condnada cerca de 4.000 fusiles Chassepot.

Los consules de Londres y Amberes le señalan la pista.

Al de Amberes dijo el capitán que se dirigía a la costa de África.

El propietario del barco es el influyente legitimista inglés conde Ashbasham.

Senado

Sesión del día 16 de Junio de 1899 (CONCLUSIÓN)

Madrid 16, 5 t.—El conde de las Almenas siguió defendiendo su enmienda al Mensaje, diciendo que el general Polavieja ha dado solo en Mayo 670 recompensas.

Afirma que el general Cerero no posea condiciones para ascender a teniente general.

Ataca a Polavieja por que negó los honores a Castelar y restoró que fueron, no obstante, al enterrarlos generales vesti-

dos de gala, careciendo aquél de energía para arrestarlos, como al general March que protestó del ascenso del general Cerero.

El gobierno no existe y se carece de partido conservador.

Más peligroso que la política republicana y la carlista es el regionalismo de los señores Durán y Bas y del general Polavieja.

La política de éstos es peligrosa para la dinastía y para la patria.

Para el obispo de Tarazona. Contestó al conde de las Almenas el señor Martín Sanchez, que lo hace a nombre de la comisión respectiva.

El señor Martín Sanchez: Los discursos del conde de las Almenas tienden a indisponer las clases y a satisfacer su amor propio buscando la popularidad.

Hace la historia de las insurrecciones y refuta los cargos del conde de las Almenas.

Dice que el ejército de Cuba no defendía nada, pues era una tierra autónoma.

Lee la estadística de los muertos en campaña, idéntica a la leída por el conde de las Almenas. (Extrañeza).

Insiste el señor Martín Sanchez en demostrar que las actas de los tribunales de honor no deben conocerse y niega que los juzgados por ellos cometieran delitos penados por el Código.

Dice que el conde de las Almenas hace los cargos guardándose las pruebas.

(En la Cámara causa extrañeza y se nota cansancio).

El general Blanco: Cuando acepté el mando de Cuba hacía dos años que estaba la isla perdida.

La guerra empezó cuando se ajustó la paz.

Acepto todas las responsabilidades de la campaña de la que ningún digno general en jefe ha de reñir.

La capitulación de Santiago de Cuba fué honrosa.

Mi gestión es desgraciada.

Lo único que tengo que reprocharme es no haberme sublevado, en vez de rendirme con mi ejército.

Lo siento de todo corazón. (Rumores y aprobación).

Piden la palabra el marqués de Estella y el general Correa.

El marqués de Estella: Dice que las ofensas del conde de las Almenas rebajan la dignidad que este debiera tener.

El conde de las Almenas: Que tengo.

El marqués de Estella: Alude al general Polavieja, preguntando si crea lo que ha dicho el de las Almenas, que él fué a Filipinas a desprestigiarlo. (El general Polavieja hace signos negativos).

Segue el general Primo de Rivera defendiendo su gestión y sincerando de los cargos que le dirigió el conde de las Almenas, terminando con esta frase: —Creo el ladrón que todos son de su condición.

El presidente (Martínez Campos): Ruega a Primo de Rivera retire las últimas palabras.

El señor Primo de Rivera: Bueno, pero queda el concepto.

El conde de las Almenas: Es igual.

El general Weyler: Yo desarrollé en Cuba una política de fuerza dentro de la ley y atendiendo a los deberes de conciencia.

El general Correa dice a conde de las Almenas responda con la cabeza si él es inocente.

Y establece entre ambos este diálogo: —¿Eí iría a la barra.

—Seguramente la perdería.

—¡Ojalá! (Risas).

El general Correa dice que las propuestas para las recompensas las hacía el general en jefe no el ministro.

Hace una cumplida defensa de la gestión del ministro liberal y comprende el dolor del marqués de Peña Plata al abandonar a Cuba, pero era necesario, pues faltando la marina, la incomunicación con la metrópoli sostenía el enemigo y no había otro remedio que ocer en poder de éste.

El general Polavieja expone respecto de las recompensas igual teoría que el general Correa, y refuta brevemente los cargos del conde de las Almenas.

El general Azcárraga explica su gestión como ministro de la Guerra.

Siendo el ministro vino el general Polavieja de Filipinas, presa de una enfermedad, y se nombró al marqués de Estella por conveniencia nacional.

Acuerda de la sumaria de los generales Toral y Linares dice es necesario conservar el secreto hasta el término de los procedimientos.

Don Lorenzo Domínguez rectifica al general Correa.

Este lo hace a su vez, y se suspende la sesión, levantándose.

Congreso

Sesión del día 16 de Junio de 1899 (CONCLUSIÓN)

Madrid 16, 7 t.—El presidente señor Pidal pronunció un discurso dando gracias por la elección hecha a su favor.

Afirma que el estado de su salud le impide dedicar más palabras que las necesarias a dar gracias.

Su conducta pasada, dice que responderá por la que en lo porvenir haya de seguir.

La justicia—desolara—será el único norte que guiará mis actos en las Cortes actuales, las que tienen una misión difícilísima de cumplir, cual es la de regenerar la patria, dentro de la gravedad de las circunstancias.

Es preciso implantar las reformas, mirando siempre para arriba. Así lograremos el respeto y la consideración de nuestros descendientes.

Estos dirán que si no tuvimos generales victoriosos y afortunados, tuvimos legisladores honrados y prudentes.

Los sucesos de Tous

Barcelona 16, 7-20 t.—El consejo de guerra falló la causa relativa a los sucesos de Tous, habiendo condecorado a diez meses de prisión a 16 procesados que se hallan presos desde hace 23 meses.

Se les abona la mitad del tiempo de pri-

sión preventiva, quedando en cuatro meses de arresto para ocho que se hallan en libertad provisional.

Los primeros quedaron en libertad.—Simó.

Riña de repatriados

Barcelona 16, 9 n.—En un solar inmediato a las huertas de San Beltrán han reñido los repatriados de Cuba Francisco Cau y José Muñoz.

El primero recibió seis navajazos.

En la lucha logró incorporarse y asestar al Muñoz terrible cuchillada en el vientre.

En gravísimo estado se le condujo al hospital.

El Cau quedó en la casa de socorro.—Simó.

Leguina, gobernador

Madrid 16, 9 15 n.—Ha sido firmado el nombramiento de don Enrique Leguina, para el gobierno de esa capital.

Blanco felicitado

Madrid 16, 9-20 n.—En el Senado ha sido objeto de muchas felicitaciones el general Blanco, por la sinceridad de sus declaraciones, las que produjeron verdadera impresión en la Cámara.

Guerra no torea

Madrid 16, 10 n.—Hasta ahora no se ha fijado el cartel para la corrida del domingo, en la que debía torear Rafael Guerra.

Los aficionados lo creen imposible, después de la cogida que sufrió en Lisboa.

Lo de Arcachón

Madrid 16, 10-30 n.—Es objeto de muchos comentarios la detención de armas hechas en Arcachón.

Hace dos meses se perseguía un convoy. Los carlistas dicen que por otra parte habrán entrado 8.000 fusiles.

Aguinaldo asesinado (?)

Madrid 16, 10-45 n.—Nueva York. Telegramas de Manila asegurando que los partidarios del general Luna asesinaron a Aguinaldo.

Para las colonias

Washington.—El Consejo de secretarios presidido por Mac Kinley acordó poner en vigor en Cuba, Puerto Rico y Filipinas las leyes adoptadas por los Estados Unidos para restringir la emigración.

En Servia

Los albaneses y musulmanes de la frontera de Servia han hecho una irrupción en el territorio servio, matando y saqueando.

Se han enviado tropas, considerándose inevitable la guerra.

Por lo de Auteuil

Paris.—Las sentencias por los sucesos de Auteuil condenan a dos de los detenidos a tres meses de prisión, a otro a dos meses y otro a uno.

Al conde de Dion a quince días. Mr. Demerville ha sido absuelto.

Contra la langosta

Madrid 16, 10-50 n.—Se ha reunido, presidida por el señor Moret, la comisión de los senadores y diputados de las provincias azotadas por la langosta, para leer el proyecto modificando el reglamento de extinción.

Gamazo mejor

Madrid 16, 10-55 n.—El señor Gamazo continuaba esta tarde, a última hora, dentro de un período de franca mejoría.

Lo de Bilbao

Madrid 16, 11 n.—El señor Dato ha comunicado sus instrucciones al gobernador de Bilbao para que se respete su derecho a los huelguistas de los Altos Hornos que deseen reanudar sus trabajos.

Conflicto palatino

Madrid 16, 11-10 n.—Los ministros acreditados de Madrid, en vista de que no se les invitó a las ceremonias de Velazquez, como se hizo con los embajadores, han redactado una nota colectiva que ha presentado hoy el Nuncio de Su Santidad al señor Silvela.

Hablando *La Epoca* del mismo asunto dice que mientras no se modifique la etiqueta palatina el gobierno es completamente ageno a estas cuestiones.

Villaverde incógnita

Madrid 16, 11-30 n.—Aumenta la ansiedad por oír el discurso del ministro de Hacienda, que procederá a los presupuestos.

Se propone el ministro hacer la reseña de la situación económica de España después de la guerra, justificando el alcance de los proyectos.

Se oye que el discurso del marqués de Pozo Rubio durará una hora.

Los proyectos que leerá el señor Villaverde alcanzan a más de veinte y tres y todos se declararán urgentes.

Solicitará que se aprueben en el Congreso antes del 1.º de Julio.

Comisión del Congreso

Madrid 17, 1 madrugada.—La comisión del Mensaje la formarán en el Congreso los siguientes diputados:

Presidente, Linares, y vocales, señores Cortezo, Calabug, Viesca, Ruiz (D. Gustavo), Mataix y otro que no se ha designado.

La de la sesión de las Carolinas la formarán, como presidente, el señor Castells y como individuos de ellas, los señores Espada, Sakent, conde de Yrayayabo, Fernandez Hontoria, el duque de Bailén y otro.

Consejo de ministros

Madrid 17, 1-30 madrugada.—En el Consejo celebrado por el Gabinete, expuso el ministro de Hacienda, clara y metódicamente los presupuestos.

Los ministros los aprobaron unánimemente.

Guárdase grande reserva.

Hoy se leerán en el Congreso. El ministro de la Gobernación llevó al Consejo el proyecto de ley de sanidad.

Por falta de tiempo no se estudió, mas se hará en el Consejo próximo.

Los presupuestos

Madrid 17, 2 madrugada.—Dícese que los nuevos presupuestos gravarán en diecisiete millones a la industria azucarera y a sus similares.

También se gravará la industria minera en 24 millones.

Los infantes del ministro de Hacienda aseguran que los presupuestos se presentan nivelados.

Los papeles que contenían los presupuestos leídos anoche por Villaverde en el Consejo, pesaban dos arrobas y media.

Gamazo mejor

Madrid 17, 2 15 madrugada.—Esta madrugada se hallaba el señor Gamazo en igual estado de mejoría.

Créese que en mucho tiempo no podrá dedicarse a la política.

Poincaré desiste

Madrid 17, 2 20 madrugada.—Paris. Monsieur Poincaré ha visitado al presidente de la República Mr. Loubet, para manifestarle que desiste de formar ministerio vistas las dificultades con que ha tropezado.

Hoy visitarán a Mr. Loubet Mrs. Deschamps y Falleirs.

Luna muerto

Madrid 17, 2 30 madrugada.—Nueva York. Telegramas a esta capital yanké confirmando la muerte del llamado general Luna, muerte que se considera favorable para la paz.

Un estreno

Madrid 17, 2-45 madrugada.—Se ha estrenado en el teatro Apolo la obra de espectáculo *La luz verde*, obteniendo un éxito.

La letra, de Flacoro Yraizoz, es inferior a la música.

Esta entusiasmo al público.

Su autor, el maestro Vives, fué muy ovacionado.

Últimas notas

Madrid 17, 3 madrugada.—El presidente del Consejo presentará hoy en las Cortes un proyecto de ley rebajando el interés en los contratos de los servicios públicos.

Redúcese a cinco por ciento el seis que existe hoy.

—El Consejo de ayer denegó el indulto de un reo condenado por la Audiencia de Oviedo, y acordó que los procesos que se instruyan en las Audiencias de Ultramar los continúen las Audiencias del territorio de la carcel donde se encuentre el procesado.

Edición de la noche

SOBRE EL ESTUDIO DEL LATIN

II (1)

Dado que el período de la segunda enseñanza es esencialmente educativo, cuáles estudios cumplen mejor y más eficazmente el fin de la educación y deben por tanto servir de base a dicha enseñanza, los clásicos ó los científicos?

reflexivo y comparación razonada que exige la traducción de las lenguas extrañas...

En representación de la Compañía Sevillana, propietaria del vapor Torre del Oro...

no Arenas, Luis Gomez, Edmundo Nöel, Guillermo Pickman, talleres de Portilla...

Para los coleccionistas de sellos

Notas filatélicas

En carta recibida de París nos dicen que durante la Exposición y para conmemorarla se hará una nueva emisión de sellos...

Los mercados

Como en la semana anterior, á causa de estar en plena recolección, no hay firmeza en los precios de los cereales y leguminosas...

Las pocas ventas efectuadas en la semana han sido á los siguientes precios: Trigo extremo 4 1/2 pesetas fanega...

Continúa con poca animación el mercado de aceites, siendo escasas las entradas, por lo que ha tenido algun alza...

El mercado de vinos completamente paralizado por falta de existencias; y en el de las lanas tampoco se hacen negocios...

En los demás productos no hay variación digna de notarse. El tiempo continúa bueno y aunque algunos días se han presentado nebulosos...

El banquete de mañana

Lista de los señores inscritos para el banquete en honor del señor don Andrés Farfán:

Señores don Francisco P. Bermis, Lorenzo Ruiz, Felipe Gonzalez de la Peña, Manuel Carriazo, José María, Diego Gomez...

Este hecho es más frecuente en Samos, donde en la administración central existen de antemano paquetes de sellos preparados...

Para facilitar el cambio con coleccionistas extranjeros publicamos las direcciones de algunos que anuncian remitirán sellos de su país á quienes les envíen de España:

Italia.—Joseph Peruzzi, Verona. Rumania.—Jorge Reunier, Stá. Tufesca, 6, Jassy.

Suiza.—L'A. Jeanneret Dombresson (Nenchâtel suisse). Holanda.—J. Hvan Leuwin, Baangr, 255, Amsterdam.

Austria.—J. Frank, Graz Thonothof. Guadalupe.—Eugenio Tessonneau, calle San Juan, Moule.

Bélgica.—Ernesto Quintard, calle de la Tombelle-chateauf. Suecia.—Oscar Rydbeck, Scad Credit A. B. Stokholm.

Tarquinia.—Marie Vernazza, Dedé Agatch. Para realizar este cambio basta enviar una cantidad de sellos diferentes de España á los coleccionistas á que nos hemos referido...

Así sin grandes dificultades, si dispusierais de algunos sellos que ofrezcan cambio y á los que uno se dirija cumplian lo ofrecido.

Se han recibido nuevas noticias del accidente ocurrido á ese buque y que aminoran la gravedad del suceso. El torpedero se puede considerar salvado...

Del reconocimiento practicado se han observado algunas planchas descoladas y abolladuras en el casco, habiéndose dominado el agua en los compartimentos de la máquina...

Ayer tarde se encendieron las calderas del torpedero y funcionaron los inyectores con regularidad.

Exámenes

Universidad Facultad de Derecho, estudios privados. Práctica forense.—Notable: Don Juan N. Solórzano y Costo.

Derecho penal.—Notables: Don Manuel Chaves y Lopez de Ayala, don Manuel A. Quesada Muñoz y don Antonio R. Leonis y Solís.

Procedimientos judiciales.—Notables: Don Enrique Martínez Colón y don Joaquín de Haro y Coca.

Derecho civil (segundo curso).—Sobresalientes: Don José Tejero y Gomez Vizcaino y don José León y Manjón.

Notable: Don Antonio Gomez Mora. Se han licenciado en Filosofía y Letras, habiendo obtenido la calificación de sobresalientes los alumnos de esta Universidad...

El premio ordinario de la asignatura de Derecho penal, lo ha obtenido don Manuel Corchón de la Aozfa.

Elamamientos para el lunes: Facultad de Derecho, Estudios privados, segundo llamamiento. Derecho romano, á la nueve de la mañana.

Derecho penal, á las ocho. Economía política y estadística, á la misma hora.

Primera sección, los números 2, 5, 8 al 11, 15 al 24 y segunda sección, 25, 26, 27, 29, 30 y 32 al 47.

Los alumnos de estudio privados que con motivo del orden de prelación establecido entre las asignaturas de la facultad de Derecho no hayan podido acudir á los llamamientos reclamador ó para los exámenes ordinarios de instituciones de Derecho canónico...

En la Economía

Tercer año de solfeo.—Sobresalientes: Saforitas doña María de la Paz Gestoso y Daguerre.

Quinto año de solfeo.—Sobresalientes: Saforita doña Teresa Diaz Perez.

Notables: Señoritas doña Carmen Parraga y Morales y doña Margarita Ollero de Sierra.

Los exámenes de tercer año de piano empezarán el lunes 19 del corriente á las nueve de la mañana.

Escuela de Comercio

El martes próximo á la una de la tarde se verificarán los ejercicios de oposición ordinaria en la asignatura de Prácticas de operaciones de comercio.

Escuela Normal de Maestras

Gramática castellana y labores.—Sobresalientes: Señoritas doña Antonia Auriara, doña Bivira Gutierrez, doña Ana Martinez de Villa, doña Lucía Sanchez, doña Epifania Almonacid, doña Fermína Suarez, doña Francisca Antújar, doña Julia Ruiz y doña Eloísa Igueron.

HOJA DE VERSOS

CANTARES

Que te olvide me aconsejan y yo suelo replicar: Los que dan ese remedio no entienden la enfermedad.

Para buscar la verdad al corazón consultamos, y ocurre que el corazón comienza por engañarnos.

Las lágrimas que me causa el ver muerta mi ilusión, van en forma de cantares brotando del corazón.

M. Serrano de Iturrigana.

Noticias locales

El gobernador electo de Sevilla, señor Leguina, no vendrá á esta capital hasta los últimos días de la semana próxima, pues hasta ahora no se ha acordado en el Consejo de ministros su nombramiento.

La comisión provincial ha anulado hoy las elecciones de Montellano, habiendo formulado voto particular los señores Benjumea y Vidal. Las actas de Morón han sido aprobadas con el voto particular de los señores Mareño Vazquez y Vidal.

Nos dicen que la empresa de aguas está haciendo trabajos en Alcala para llevar el agua de la Aceña á la casa de Máquinas, instalando la tubería en terrenos de la compañía del ferrocarril.

El Ayuntamiento ha resuelto por segunda vez contratar en subasta oral el suministro de las maderas que se necesitan para las obras municipales que se ejecuten por administración durante el próximo año económico.

Por el ministerio de Fomento se ha expedido una real orden de acuerdo con el Consejo de Estado, confirmando la multa impuesta por este Gobierno civil á la compañía de Madrid á Zaragoza y á Alcañete por el retraso con que llegó á esta capital el tren mixto número 2 el día 18 de Abril del año último.

Por la depositaria pagaduría de esta delegación de Hacienda se han satisfechos hoy 11.835 61 pesetas para atender á las diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

El director del Asilo de San Fernando don José Balza y Mensaque ha conferenciado con el alcalde en su despacho del Ayuntamiento.

El señor don Diego Rodriguez presentará recurso por ante el tribunal contencioso-administrativo del acuerdo del gobernador anulando el nombramiento capitular hecho en su favor para médico visitador del Asilo de San Fernando y de los acogidos en Capuchinos.

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió á 19.222 06 pesetas, correspondiendo á aduanas 8.955, á consumos 5.326 06, á ídem por artículos coloniales pesetas 3.081 68, al impuesto provisional del tráfico 1.759 35 y á propiedades y demás recursos del Tesoro 259 94.

Esta mañana ha regresado de Utrera el batallón de zapadores minadores que se hallaba en aquella ciudad practicando ejercicios de tiro al blanco.

En la delegación de Hacienda se han recibido hoy de la ordenación de pagos del ministerio de Fomento tres libramientos á favor de don Emilio Muñoz, don Antonio Arocha y don Fernando Muñoz.

Hoy que tan de moda están los cinturones de cuero y elástico, comprados á M. Perez, Sierpes, 83. Se compran planos usados.

En el ayuntamiento de Marchena se celebrará una subasta al décimo día de aparecer el correspondiente anuncio en el Boletín Oficial, para arrendar la cobranza de los arbitrios sobre puestos en la plaza de abastos y vias públicas, y sobre pesas y medidas, por el tipo de 18.125 pesetas.

A las diez de la mañana oposiciones á las asignaturas de Economía política, Derecho político y administrativo (segundo curso), y Hacienda pública.

A las diez de la mañana oposiciones á las asignaturas de Derecho natural, Derecho civil español (primer curso), y Derecho civil (segundo curso).

No como simple fórmula, sino con todo el interés que nace de la convicción, recomendamos al público no compre regalo alguno sin conocer el surtido del Bazar Japonés.

Se han concedido hoy por la Alcaldía cinco autorizaciones para distribuir gratis los beneficios de asistencia médica y nueve para la vacuna de niños pobres.

El señor don Manuel Gonzalez Jimenez, hijo del concejal de este Ayuntamiento don Antonio Gonzalez Meneses, ha hecho unos brillantes exámenes en Madrid ante el tribunal de la asignatura, de la facultad de Ciencias (Cálculo diferencial é integral).

Se interesa la presentación en el negociado de Quintas de la secretaría municipal de los individuos que á continuación se expresan, á fin de que firmen los recibos de sus alcances que tienen solicitados:

José Romero Velazquez, Antonio Jimenez Luzan, Diego Fernandez Lopez, Francisco Paniagua Carrión, Francisco Martinez Casas, José Verdugo Quirós, José Castillo Escobar, José Fernandez Soriano, Antonio Rueda Criado, José Arévalo Roldán, Francisco Aguilar Diaz, Manuel Romero Ocaña, José Romero Ramirez, Francisco Corujo Fernandez, Antonio Carrión Calzada, Manuel Rodriguez Gaitze, Basilio Durán Fernandez, Francisco Valenzuela Tobar, Gines Gonzalez Gomariu, Juan Lopez Ferrero, Antonio Acedo Rivero, Diego Marquez Carmona, José Capaveña Expósito, Mariano Cueto Lavín y Rafael Casado Pineda.

También se presentarán para asuntos de su interés los mozos Antonio Ruiz Castillo, Carlos Verdejo Zafra, Rafael Ruiz Alvarez, Manuel Molina Ortega, Juan Villa Ruiz, Francisco Blanco Amador y Francisco Dorador Barrios.

Estómago Artificial. Se encuentra en casa ospital la espléndida tiple Amparo Santos y el actor señor Corbelles que se han separado de la compañía del señor Corbón.

El próximo día 23 terminará en Priego sus compromisos la compañía Cerbón, marchando la distinguida primera tiple Matilde Pretal á Madrid, y el resto de la compañía, reforzada con la señorita Corro, al teatro Esclava de Jerez.

Por el ministerio de la Guerra ha sido nombrado alcaide del juzgado de instrucción del partido de Sanlúcar la Mayor, el exsergente del ejército don Lutzardo Marin y Ruiz, que en la actualidad prestaba sus servicios en el cuartel de vig. laucha.

La guardia civil del puesto de Bojía ha detenido á María Rojas Perez y Dolores Miranda Martín, como autoras del hurto de un turno de lana al vecino de Luisiana Manuel Torres Martín. También ha detenido en la colonia de Puente Palmera (Córdoba), á María Ferrazo Rodriguez, autora del hurto de onatro pavos de la propiedad de José Aguilar Martínez.

Recomendamos á los señores médicos que tengan que comprar instrumentos de cirugía, mobiliario aséptico para operaciones, especialmente todo lo comprendido en los hospitales, armada, clínicas y casas de socorro, gomas labradas en varias clases y formas y todo lo comprendido en el ramo de ortopedia é higiénico, por ser esta importante casa la primera y única recomendada por la ciencia médica, la mejor en su clase, superior calidad en los artículos, más surtida, más bien perfeccionada y reunir todos los adelantos conocidos.

Especialidad en bragueros sistema moderno y perfeccionados por esta casa, únicos que dan resultado. Fajas hipogástricas, abdominales para señores, confección esmerada y sin causar molestia alguna. Aparatos ortopédicos para corregir deformidades del cuerpo humano.

Consístenes con los señores Corderch Hermanos, dueños del referido bazar, 6, Gertrujerío, 6, Sevilla.

Han solicitado tres meses de licencia para asuntos propios, el concejal de este Ayuntamiento señor marqués de Alventos y 15 días el señor Adalid.

Desde el lunes próximo se hará cargo de la presidencia de la comisión de Régimen interior el señor don Francisco Romero Canavachuelo.

La comisión receptora del monetario de padre Gago ha suspendido sus trabajos de examen por tener que formar parte el propietario de uno de los tribunales de la Universidad literaria.

Cadáveres sepultados ayer en el cementerio de esta ciudad: 8 hombres, 3 mujeres, 10 párvulos. Total 21. Proceden de los hospitales 3, y los demás de la población.

En el Bazar Lozano, Sierpes 49, venden relojes de plata á 15 pesetas. Velocípedos para niños á 10. Revólvers de nuevo sistema á 5. Bujías superiores, el paquete 40 céntimos.

Ha sido nombrado oficial de quinta clase de esta intervención de Hacienda don José Segura.

En el expreso de hoy han regresado de la corte los señores Mensaque, Mateos, Galdón y Barrera.

El señor León y Primo de Rivera permanecerá aún algunos días en Madrid.

Ha sido nombrado agente de primera categoría del cuerpo de vigilancia Eduardo Antonio Lozano.

Para camisetas y calcetines elegantes, Herrera y Camacho, Gallecs 24, frente á la platería de Jimenez.

Para consistencia, comodidad y economía nada más ventajoso que los calzados que venden los sucesores de Herrera, Rioja, 10.

Entre los hombres de nuestros días, elige mos al ilustre lingüista García Ayuso, que resume así las razones apuntadas:

La inteligencia virgen del niño necesita ocuparse en los principios de su educación con aquellos objetos que, ilustrándola sobre las materias más importantes y de más aplicación á la vida social, constituyen eficazmente á fijarlas en las mismas, y distraerla de otros secundarios, desvirtuando así del joven la vaguedad, ligereza y volubilidad propias y características de la edad primera enseñándole á pensar seriamente sobre las cosas que tiene delante, y entrar con paso firme y segura inteligencia en el laberinto azaroso de la vida.

Esto no se consigue, y es bien evidente, ocupando al niño en estudios que halagan su imaginación y despertan su fantasía, porque tales estudios, como la Historia, poemas, Derecho, Higiene, etc., etc., recrean, pero no fijan la inteligencia; despertan la fantasía, pero no enseñan á pensar; ofrecen mucho que hablar y decir, pero no enseñan á escribir, ni á leer, ni á crear cosas nuevas; nadie negará la verdad de esto, que es un hecho práctico de la vida.

Los únicos objetos capaces de producir los resultados que se deben buscar en la educación del niño y del joven, son aquellos que requieren un ejercicio serio, práctico y continuado de la memoria y de todas las facultades, y estos son los idiomas; entre los cuales se han elegido en toda Europa y en América, desde los primeros siglos de nuestra era en aquella, y de su civilización en ésta, como primeras materias de educación superior del joven, aquellas que ofrecen más variedad en su literatura, y aplicaciones más variadas en la vida, á saber: latín y griego.

Con efecto: todas las ciencias naturales, físicas y matemáticas, la Medicina y el Derecho, han tomado de estas lenguas el gran número de voces que forman su nomenclatura técnica. Quien ignore, pues, estas lenguas, tendrá que hacer un estudio mecánico, rutinario y penoso del tecnicismo de su respectiva ciencia; y el físico, el químico, el matemático, el botánico, el médico, el jurista, etc., etc., se verán condenados á pronunciar siempre, sin entenderlas jamás, gran número de palabras técnicas pertenecientes á su propia facultad, tomadas del griego y del latín.

Mas este artículo se ha alargado ya demasiado. Continuaremos.

Vicente Celastayud Bonmati.

El naufragio del "Azulfarache"

El próximo lunes, en la mañana de mañana, se celebrará en San Fernando en la Sala de Consejo de guerra la capitania general, bajo la presidencia del capitán de navío señor Barraza, el consejo que ha de ver y fallar la causa instruida en Sevilla con motivo del abordaje habido entre los vapores Torre del Oro y Azulfarache, el 8 de Noviembre de 1896 en el río Guadalquivir.

Como recordan á nuestros lectores en dicho abordaje se fató á rique el vapor Azulfarache, ahogándose 21 personas de las 23 que conducía á bordo, siendo las supervivientes el capitán de navío señor Fé y el patrón de dicho buque don Antonio Martínez Montes.

En el consejo actuarán como vocales los tenientes de navío señores don Pedro Génér, don Manuel Calderón, don Indalecio Casasa, don Rafael Pujales, don Adolfo Calandria y don Waldo Seris, y las señoras don Agustín Posada y don Juan Dominguez, como suplentes. Asesor, el fiscal de aquel departamento don Jesús Cora. Juez instructor, el teniente de navío don Miguel Estéban. Fiscal, el teniente de navío don José Rietort.

La acción privada la representa don Leoncio Barraza, ingeniero civil, padre de uno de los fallecidos.

El primer o defiende el teniente de navío don Bartolomé Aguiló y al segundo el abogado de Sevilla señor García Campos.

El fiscal militar pide para el capitán don José Heredia, la absolución, y para el patrón del Azulfarache, dos meses de prisión y 325 pesetas de indemnización á las familias de las víctimas.

Para el primero el defiende el teniente de navío don Bartolomé Aguiló y al segundo el abogado de Sevilla señor García Campos.

El fiscal militar pide para el capitán don José Heredia, la absolución, y para el patrón del Azulfarache, dos meses de prisión y 325 pesetas de indemnización á las familias de las víctimas.

El primer o defiende el teniente de navío don Bartolomé Aguiló y al segundo el abogado de Sevilla señor García Campos.

El fiscal militar pide para el capitán don José Heredia, la absolución, y para el patrón del Azulfarache, dos meses de prisión y 325 pesetas de indemnización á las familias de las víctimas.

El primer o defiende el teniente de navío don Bartolomé Aguiló y al segundo el abogado de Sevilla señor García Campos.

El primer o defiende el teniente de navío don Bartolomé Aguiló y al segundo el abogado de Sevilla señor García Campos.

El fiscal militar pide para el capitán don José Heredia, la absolución, y para el patrón del Azulfarache, dos meses de prisión y 325 pesetas de indemnización á las familias de las víctimas.

El primer o defiende el teniente de navío don Bartolomé Aguiló y al segundo el abogado de Sevilla señor García Campos.

El fiscal militar pide para el capitán don José Heredia, la absolución, y para el patrón del Azulfarache, dos meses de prisión y 325 pesetas de indemnización á las familias de las víctimas.

El primer o defiende el teniente de navío don Bartolomé Aguiló y al segundo el abogado de Sevilla señor García Campos.

El fiscal militar pide para el capitán don José Heredia, la absolución, y para el patrón del Azulfarache, dos meses de prisión y 325 pesetas de indemnización á las familias de las víctimas.

El primer o defiende el teniente de navío don Bartolomé Aguiló y al segundo el abogado de Sevilla señor García Campos.

El fiscal militar pide para el capitán don José Heredia, la absolución, y para el patrón del Azulfarache, dos meses de prisión y 325 pesetas de indemnización á las familias de las víctimas.

El primer o defiende el teniente de navío don Bartolomé Aguiló y al segundo el abogado de Sevilla señor García Campos.

El primer o defiende el teniente de navío don Bartolomé Aguiló y al segundo el abogado de Sevilla señor García Campos.

El fiscal militar pide para el capitán don José Heredia, la absolución, y para el patrón del Azulfarache, dos meses de prisión y 325 pesetas de indemnización á las familias de las víctimas.

El primer o defiende el teniente de navío don Bartolomé Aguiló y al segundo el abogado de Sevilla señor García Campos.

El fiscal militar pide para el capitán don José Heredia, la absolución, y para el patrón del Azulfarache, dos meses de prisión y 325 pesetas de indemnización á las familias de las víctimas.

El primer o defiende el teniente de navío don Bartolomé Aguiló y al segundo el abogado de Sevilla señor García Campos.

El fiscal militar pide para el capitán don José Heredia, la absolución, y para el patrón del Azulfarache, dos meses de prisión y 325 pesetas de indemnización á las familias de las víctimas.

El primer o defiende el teniente de navío don Bartolomé Aguiló y al segundo el abogado de Sevilla señor García Campos.

El fiscal militar pide para el capitán don José Heredia, la absolución, y para el patrón del Azulfarache, dos meses de prisión y 325 pesetas de indemnización á las familias de las víctimas.

El primer o defiende el teniente de navío don Bartolomé Aguiló y al segundo el abogado de Sevilla señor García Campos.

El primer o defiende el teniente de navío don Bartolomé Aguiló y al segundo el abogado de Sevilla señor García Campos.

El fiscal militar pide para el capitán don José Heredia, la absolución, y para el patrón del Azulfarache, dos meses de prisión y 325 pesetas de indemnización á las familias de las víctimas.

El primer o defiende el teniente de navío don Bartolomé Aguiló y al segundo el abogado de Sevilla señor García Campos.

El fiscal militar pide para el capitán don José Heredia, la absolución, y para el patrón del Azulfarache, dos meses de prisión y 325 pesetas de indemnización á las familias de las víctimas.

El primer o defiende el teniente de navío don Bartolomé Aguiló y al segundo el abogado de Sevilla señor García Campos.

El fiscal militar pide para el capitán don José Heredia, la absolución, y para el patrón del Azulfarache, dos meses de prisión y 325 pesetas de indemnización á las familias de las víctimas.

El primer o defiende el teniente de navío don Bartolomé Aguiló y al segundo el abogado de Sevilla señor García Campos.

El fiscal militar pide para el capitán don José Heredia, la absolución, y para el patrón del Azulfarache, dos meses de prisión y 325 pesetas de indemnización á las familias de las víctimas.

El primer o defiende el teniente de navío don Bartolomé Aguiló y al segundo el abogado de Sevilla señor García Campos.

Nuestros colegas El Correo de Andalucía, La Monarquía y El Progreso reproducen el siguiente artículo de ayer...

En el expreso de esta tarde marchan a Madrid los señores de Adalid (don Hipólito) y su bella hija Pepita.

Se encuentran en Sevilla los señores don Carlos Delgado Zuleta, diputado a Cortes electo, y el señor Rios, de Utrera.

Hoy han visitado a algunos autoridades. Ha marchado a Moguer el diputado a Cortes por La Palma, don Manuel de Burgos y Mazo.

Se encuentra en Sevilla el rico proletario de Morón don Pedro Sanchez. También ha venido hoy don Miguel Corbacho, procedente de Montellano.

Esta tarde ha marchado a Huelva don José Sanchez Mora, catedrático de aquel Instituto.

Por exceso de original no podemos insertar en esta edición dos atentadas cartas que se nos han remitido...

Ué aquí las piezas que tocará mañana domingo en la plaza de San Fernando la banda del regimiento de Soria: 1.ª Paso doble, H.—2.ª Fantasia La viejecita—3.ª Overture de Cleopatra.—4.ª Mazurka de salón.—5.ª Paso doble París.

La mazurka de salón de la que es autor el distinguido maestro don Francisco Soler se tocará por primera vez y es de esperar que agrade al público.

La boca perfumada con el aroma de la rosa y de la menta, la tienen siempre los elegantes que se enjugan con el acreditado dentífico Licor del Polo de Orive.

Odol, lo mejor para la dentadura. El frasco Plaz 3.50

Suizo Chico RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes, 43 (Esquina Rívero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Menú de la Sevillana

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

Almoneda: Por ausentarse en dñeño, se hace de varios muebles y enseres de casa. Sierpes, 65 y Mozas, 13, accesorio.

Lavandería económica Doble duración en la ropa, la que se recibe y entrega a domicilio a las 24 ó 48 horas. Se lavan termos. Pidanse listas de precios, Gonzalez Cuadrado, n.º 2

Neceseres para costura en peluche y piel; infinita variedad desde lo más modesto a lo más lujoso. Bazar Japonés, Sierpes, 8, junto a la Plaza Meneses.

ES IMPOSIBLE competir en calidad ni baratura con el que confecciona en sus talleres cuanto vende y compra cantidades importantes de papeles nacionales y extranjeros.

Movimiento del puerto Entradas Bote Monte Mayor, con verdura, de Bonanza; falucho San Manuel, con verdura, de Rota; land San José, en lastre, de Lepe; vapor García de Vinuesa, con carga general, procedente de Cádiz, y vapor español Cierwana, con carga general, de Cádiz.

Salidos Vapor inglés Kildonan, con mineral, para Glasgow; bergantín goleta Valladares, en lastre, para Lisboa; land Primero, con carga general, para San Fernando, y land Carmen, con carga general, para Estepona.

Despachados Vapor inglés Ruperra, con carga general, para Nueva York; vapor español Nuevo Valencia, con carga general, para Cádiz y escales; falucho San Cristóbal, con carga general, para Ayamonte; land San Antonio, con carga general, para Isla Cristina; y vapor español Cabo San Martín, con carga general, para Huelva.

Diario taurino Mañana se celebrará en Granada una novillada actuando de espadas los diestros Campito y Boabdil.

Movimiento de viajeros Han llegado a esta capital, hospedándose en el hotel de Roma, don Manuel Saenz, don Antonio Plata, don C. A. Ferreira, don Salvador Mimo y don José Sanz Victor; don el de Inglaterra, don Eugenio Perea, don Agustín Darpe y don Felipe de la Riva; en el de París, don Eduardo Ferrari, don Rafael Barga y don Sebastián Manócan, y en el de Madrid, don P. Martínez, don M. C. Rodríguez, Mr. A. Simpson y Mr. M. Akerman.

LA MEDICINE NOUVELLE Año 16.— Periódico del sistema vitalista — Año 16. Publicado bajo la dirección de los DRES. PERADON Y DUMAR, de la Facultad de Medicina de París

En el expreso de esta mañana ha llegado a Sevilla el diestro Antonio Rverte. Por la tarde ha marchado a Alcalá del Río donde atenderá a su completo restablecimiento.

Para celebrar el pronto restablecimiento del diestro Avaradito, varios amigos le obsequiaron con un banquete en la Venta de Vega.

El diestro no podrá torear en lo que resta de mes.

El Torero, de Méjico, llegado en el último correo, dedica un artículo a recordar las trágicas muertes de los malogrados diestros Espartero y Fabrito, publicando el retrato del primero.

Desgracia.—En la casa de socorro de San Lorenzo fué orado hoy de una herida incisa en la mano derecha José Real Fernandez, que trabajando en una fábrica de corchos se la causó con una herramienta de su oficio.

Herido.—En la casa de socorro de la plaza de San Francisco fué curado de una herida contusa en la cabeza el anciano Joaquín Reyes, que se la causó de una pedrada José Fernandez Romero. Este fué detenido por los agentes del municipio.

Riña.—En la calle San José cuestionaron dos mujeres, pasando de las palabras a los hechos, resultando una de ellas llamada Josefina Saenz, con varias erosiones y contusiones en distintas partes del cuerpo y una herida contusa en la frente. Fué curada en la casa de socorro de la puerta de la Carne.

Mordedura de perro.—En la calle Levea fué esta tarde acometido por un perro, el niño Angel Bernal, resultando con una herida en el muslo derecho, de la que fué curado en la casa de socorro de la puerta de la Carne.

Diarios Oficiales GOBERNACION.—Resolviendo algunas dudas sobre los nombramientos de secretarios de diputaciones y contadores de fondos provinciales municipales.

FOMENTO.—Declarando excedentes a varios profesores y profesoras de Escuelas Normales de Ultramar, y disponiendo que se les nombre profesores numerarios de Escuelas Normales Superiores en aquellas plazas que no estén anunciadas a oposición o concurso, y si no hubiere bastantes plazas vacantes de dicha categoría, se les destine, en comisión, a Escuelas Normales elementales hasta que puedan ser colocados en Escuelas Normales Superiores.

De Guerra Real orden concediendo a don Magdaleno Velasco y Canet, hábilana del teniente coronel don Esteban, la pensión anual de 675 pesetas.

Relación nominal de los sargentos en activo y honorados de todas clases que han sido significados para destinos ovoides.

Providencias judiciales.—Edictos de los juzgados de instrucción de la Magdalena y municipal del Salvador.

Ayuntamientos.—Anuncios de los ayuntamientos de Villaverde del Río y Casariche.

Nuestros Telegramas El nuevo gobernador Madrid 17, 7 m.—La Gaceta publica el decreto admitiendo la dimisión del marqués de Portago de ese Gobierno civil, diciendo queda satisfecita la reina del oido é intel queda con que el marqués ha desempeñado su cometido.

También inserta el nombramiento para dicho cargo a favor de don Enrique de Le Guina, barón de la Vega de Hoz.

Guerrita discutido Madrid 17, 8 m.—La prensa comenta no torea mañana el diestro Rafael Guerra, Guerrita.

El Liberal cree que la noticia es lamentable, pero resulta molesta la conducta de Rafael Guerra teniendo sus pendencias sobre la cabeza de los madrileños su espada y su muleta.

Puesto que se marcha Rafael, veremos los toros de Colmenar con muchos toreros. Perderemos de un lado, pero ganaremos de otro.

Lagartijo y Frasquito se alejaron de Madrid durante largo tiempo y volverán sin que nadie los llame.

También volverá Guerrita. El Imparcial, por su parte, dice que es injusto se dude de la cogida del Guerra, habiéndola presenciado militares de espectadores.

Huelgan, a juicio del periódico, los comensales poco piadosos de los enemigos de Guerrita.

Hasta el Ochoño—dice—si Dios quiere, no toreará en Madrid.

Mañana lo sustituirá el Torero.

Los presupuestos Madrid 17, 8 50 m.—Continúa la reserva acerca de los presupuestos.

Se dice que tienen 700.000 pesetas de superávit.

Entre los proyectos figuran el fijar un impuesto sobre las utilidades y sobre los azúcares, así como las reformas del timbre, de los derechos reales, de las cédulas y de los consumos.

Las leyes que afectan al oñpñ se consideran como preferentes.

Honor a Castelar Madrid 17, 9 m.—En Toledo se han reunido las más importantes personalidades de la población en el Salón de Mesa, al objeto

de allegar fondos para erigir una estatua al tribuno de la democracia, don Emilio Castelar.

Reinó entre los reunidos grande entusiasmo, acordándose abrir una suscripción y excitarse al público.

En San Vicente (Alicante) se celebrará el domingo una solemne velada en honor de Castelar, a la que asistirán los republicanos alicantinos.

Gamazo mejor Madrid 17, 9 15 m.—El exministro señor Gamazo mejora en su enfermedad.

A las nueve han celebrado consulta los doctores Candelas, Mariani, Sarabia, Guzman y Celada.

La señora de don German llegará esta noche.

Va de asesinatos Madrid 17, 9 20 m.—Nueva York. No se cree en las noticias que del asesinato del general Luna y de Aguinado se reciben.

Se sospecha que sean aflagazas para alentar a los imperialistas y contener a los adversarios de Mao Kinley.

Uno en contra Madrid 17, 9 30 m.—Constantinopla. El sultan de Turquía se opone resueltamente a la creación del tribunal permanente de arbitraje.

Se han enviado a La Haya dos delegados para procurar fracase el proyecto.

Monet preso Madrid 17, 9 40 m.—Ha ingresado en las prisiones militares el general Monet, sonado de abandonar las tropas que mandaba y trasladarse a Manila.

Pidal a Mondariz Madrid 17, 9 50 mañana.—Se confirma que el señor Pidal (don Alejandro) irá a las aguas de Mondariz.

Por los de Montjuich Madrid 17, 9 55 m.—Se han reunido los diputados y periodistas republicanos para acordar los trabajos que deben realizarse para lograr la revisión del proceso de Montjuich.

La pedirán en el Parlamento, en la prensa y en meetings.

El primero se celebrará probablemente el sábado de la semana próxima en el Frontón central.

Hablarán en él los señores Salmerón, Pi y Suñer, Ayoárate, Canalejas, Junoy, Bischo, Pablo Iglesias, Lleiget y Lerroux.

Después se celebrarán otros en las provincias de Cataluña, Valencia y Andalucía, terminando con un gran meeting en San Sebastián cuando esté allí la corte.

Acordaron costear el viaje para que asistan el sábado varias víctimas del dicho proceso y hacer reproducciones en madera de los instrumentos de tortura, para exhibirlos en el meeting.

Los periódicos El Imparcial Madrid 17, 10 m.—Elogia el discurso del señor Pidal por haber trazado la obra de sacrificio que corresponde a las Cortes.

Todo deba ceder al interés nacional, pues es el único procedimiento de que se salva España.

El pueblo solo pide haya justicia en la distribución de los sacrificios.

El Liberal Hoy es día decisivo para España—dice este periódico.

En él, se resumirán las tristezas de Cavite, Santiago de Cuba y del tratado de París.

Hoy saldremos de dudas respecto de la posibilidad de conseguir la rehabilitación o terminar en el acobardamiento.

La única salvación del país está en manos de los haonidistas.

Los partidos lo apoyarán, según sea de idóneo, justo é irreductible.

Mas lo aliarán si carece de condiciones y abraja propósitos que no se cifren en la misión de rebajar la patria.

Esperamos a esta tarde a oír de labios del señor Villaverde sus planes.

El Tiempo Pronto—dice—se despejará la incógnita de los presupuestos.

En caso contrario, lo hará Mr. Rousseau. El presidente puso a la firma de su majestad el decreto reduciendo el interés legal de los pagos en metálico al 5 por 100.

La escuadra francesa Cádiz 17, 1 50 t.—A las once de la mañana de hoy han fundado los avisos de la escuadra francesa para preparar el fondo y las provisiones al resto de la escuadra.

Son aquellos el Biscrot, de 1.850 toneladas, 12 cañones y 198 tripulantes, mandado por el comandante Mr. Dartige, y el Casini, de 95 toneladas, 11 cañones y 142 tripulantes, comandándolo Mr. Lacroix, los que salieron ayer de Liaboa.—Salida.

Aguinado no murió Madrid 17, 3 t.—Londres No ha sido confirmada la muerte de Baldomero Aguinado.

Telegrafía el general Otis afirmando que los tagalos, matados por Aguinado, atacaron a San Fernando, sufriendo grandes pérdidas.

Los yankees tuvieron 14 heridos. Fracaso deplorado Madrid 17, 3 10 t.—París. La prensa deplora el fracaso de Mr. Poincaré en sus trabajos para formar Gabinete.

Nada se sabe en definitiva. Indicase a Mr. Delcassé ó Mr. Rousseau. Proceso Dreyfus Madrid 17, 3 20 t.—El nuevo proceso Dreyfus comenzará el 17 del próximo Julio.

Asistirá a la vista el comandante Mr. Walstein Estorhazy. Justificación Madrid 17, 3 30 t.—New York Herald justifica los atropellos de los yankees en Filipinas, llamando a los tagalos salvajes.

El yatch apresado Madrid 17, 3 40 t.—París. El Firefly permanecerá una semana en Aroachón.

Después navegará cinco ó seis días por las costas de la Gran Bretaña, regresando a Aroachón.

Opinión de Silvela Madrid 17, 4 t.—Nos ha dicho el señor Silvela que nada sabe del yatch que conducía los fusiles para los carlistas.

El dueño del barco es un fanático que ha proporcionado fondos, los que resultaron ineficaces para los fines que se perseguían.

Dada de la posibilidad de un levantamiento. A eso—afirma—haya algunas partidillas por Cataluña y el Maestrazgo que vivirán, a lo sumo, de quince a veinte días.

En las Vascongadas lo cree el señor Silvela imposible. Estado de Gamazo Madrid 17, 4 15 t.—El señor Gamazo continúa mejorando.

Esperase que brevemente podrá trasladarse a una casa de campo a pasar una temporada. Senado Sesión del día 17 de Junio de 1899 Madrid 17, 4 15 t.—Se abre la sesión con igual animación que ayer.

En las tribunas hay bastantes señoras. Jura el obispo de Vich.

Apruébanse varios dictámenes y se proclaman a los señores Bosch y Hermlida. Continúa la discusión del Mensaje.

El señor Sanchez Mira atribuye los desastres de la guerra al general Correa. Recuerda las frases de este: ¡Ojalá no existiese la marina de guerra! ¡Mis corazones españoles defenderán a Manila!

Dice que no tiene nada de particular digna de guerra. Sigue atacándolo duramente, terminando con la afirmación de que debe ir a la barra.

El general Primo Rivera: Eo. El conde de las Almerás se levanta. (Expectación) Elogia las frases del general Sanchez Mira y dice que son las únicas dignas pronunciadas allí.

Contesta al señor Martín Sanchez censurándole el gíra de él frase enemigo del ejército y defendiendo causas pequeñas. ¿Es que no ha pasado nada?

Congreso Sesión del día 17 de Junio de 1899 Madrid 17, 4 30 t.—Se abre la sesión y la preside el señor García Aliz.

Leída el acta de la anterior y aprobada, se hacen varias peticiones.

El señor Arias de Miranda pide un socorro para los pueblos de Castilla, damnificados por las tormentas.

El señor Dato le ofrece atender la petición. Se hacen varias preguntas de poco interés, y se aprueban varias actas.

(Sobre el pupitre del ministro de Hacienda se ven varios montones de papeles y carpetas.) Los presupuestos (Al comenzar a hablar el señor Villaverde entra el jefe del gobierno.)

El señor Villaverde: En este momento crítico para la patria y para la Hacienda nacional, parece útil exponer algunas ideas para favorecer el conocimiento de los presupuestos que luego leeré.

La situación que nos ha creado la guerra es abrumadora. Bolsa de Madrid Madrid 17, 4 15 t.

Table with 2 columns: Description and Price. 4 por 100 interior, 62.25; 4 por 100 fm de mss., 0.40; 4 por 100 exterior, 63.10; 4 por 100 amortizable, 69.75; Aduanas, 91.00; Cubas (misión de 1886), 68.45; Cubas (5 por 100), 59.4; Empréstito filipino, 76.25; Rango de España, 0.00; Tabacaleras, 271.00; Cambios París, 22.00; Cambios Londres, 60.00; París exterior español, 66.50.

EN LA CUARTA PLANA Sección judicial.—Boletín comercial.—Sección de espectáculos.—Avisos oficiales.—Boletín religioso.

LA MUERTA EN VIDA se vende encuadernada a seis reales en el comercio, en la Administración de este periódico, calle de Alfonso XII, número 14.

Sección judicial

En la sección tercera se celebró vista en juicio oral de una causa seguida por lesiones contra María Morán Rodríguez. Le defendió don Adolfo Rodríguez Jurado.

Robo en Cazalla

A la una y media de la tarde se hicieron los llamamientos en la sección segunda para ver una causa del juzgado de Cazalla, seguida por el delito de robo contra Severiano Mellado Naranjo. José Carrera Naranjo y José Serrano Alonso, interviniendo el tribunal popular, por corresponder así al delito perseguido.

Los hechos tuvieron lugar en la noche del 9 de Octubre de 1895, no pudiendo verse antes esta causa por encontrarse sirviendo en Cuba el Serrano Alonso.

Los procesados abrieron un agujero en el molino acotero que en la Nava de Manglano, término de Cazalla de la Sierra, posee don Francisco Manglano, llevándose unas doce arrobas de aceite.

Diez y ocho testigos, propuestos por el fiscal y defensas de los acusados, han sido citados para declarar, compareciendo todos menos dos fallecidos y uno que no fué citado.

Se suspendió el acto al terminarse la prueba, continuando el juicio á las cuatro y media, haciendo los informes de hecho el fis-

cal y la defensa del procesado y el resumen el presidente de la Sala.

A la hora de cerrar nuestra edición no se conocía aún la sentencia en esta causa.

En la cárcel

A la visita semanal de cárceles verificada hoy, asistieron los magistrados don María no Perujo y don Juan de Lamus y el abogado fiscal don Cipriano de Lara.

Boletín comercial

Matadero

Reses cortadas en el día de hoy: 1 toros, 0 bueyes, 9 vacas, 0 novillos, 6 uteros, 22 erales, 26 añejos, 7 terneras, 133 carneros, 0 machos, 23 ovejas, 0 cabras. Las reses cortadas han pesado 10.608 452 kilogramos.

Precios para el entrador: Toros, bueyes, y vacas de 1'20 á 1'25, novillos, uteros, erales y añejos de 1'30 á 1'40; terneras de 1'40 á 1'50; carneros, machos, ovejas y cabras de 0'80 á 1'10.

Precios al público: Reses mayores, de 1'00 á 1'80 ternera, de 2 á 3'50; carnero, macho oveja y cabra, de 0'80 á 1'50.

Existencia anterior: 2100

Entradas hoy 800 arrobas nuevo. Precios. Nuevo de 35 3/4 á 36 1/8.

Mercado de cereales de Sevilla

Table with columns: CLASES, Precios reales, Modific. ó peso. Includes items like Afrechos rebasa, Alpieste, Altramucos, etc.

Table with columns: Id. cerrados, Id. mezclilla, Id. pintones, Id. tremés, Yeros, Zaina. Includes prices for various types of flour.

Avisos oficiales

Orden de la plaza del 17 de Junio de 1899. Servicio para el 18 de Junio. Jefe de día el comandante don Antonio Pastor.

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA HOY. CIRCO TEATRO ESLAVA. - Compañía ecuestre. Gran función. A las nueve.

FUNCIONES PARA MAÑANA. CIRCO TEATRO ESLAVA. - Compañía ecuestre. Dos funciones por tarde y noche.

BOLETIN RELIGIOSO

Santo de hoy. - San Rainero, confesor, y San Manuel y compañeros mártires. Santo de mañana. - San Ciriaque y Santa Paula, mártires.

Liturgia. - El oficio y misa son de San Ciriaque y Santa Paula, mártires, rito doble, color encarnado.

Cultos. - En la santa iglesia Catedral misa mayor á las nueve y de ocho y media á nueve en todas las parroquias. - En la iglesia del Santísimo Corazón, á las ocho y media, misa de comunión general en el apostolado, y por la tarde, á las cuatro y media, exposición del Santísimo, estación, santo rosario, preces, sermón y reserva, ordenándose enseguida la procesión por las calles acostumbradas con la imagen del Santísimo Corazón. - En la parroquia de San Nicolás, á las ocho de la mañana, comunión general; á las diez función principal estando el panegírico á cargo del señor cura. - En la parroquia de San Pedro, á las doce, explicación de la doctrina cristiana, por la Asociación del Buen Pastor. - Los ejercicios de la venerable Orden tercera de San Francisco á la hora acostumbrada en las iglesias de San Buenaventura, San Pedro Alcántara, los Terceros, Capuchinos, San Antonio de Padua y Santa María de Jesús con plática. - En las parroquias, por la tarde, ejercicios dominicales y en la iglesia de San Alberto con manifiesto y plática por los padres de la congregación del Oratorio. - Indulgencias. - El jubileo de las cuarenta horas se gana en las religiosas de Santa María la Real.

Imprenta de EL NOTICIERO SEVILLANO

Portland Cementos

PÍDANSE PRECIOS Y CATÁLOGOS ESCOFET TEJERA Y C.ª RIOJA, 7. - SEVILLA

Cal hidráulica del Teil, Azulejos, Losetas catalanas, Tuberías de hierro y de cemento, etc. etc.

FÁBRICAS DE MOSAICOS en Barcelona, Madrid y Sevilla

EL ESTOMAGO ARTIFICIAL

LOS POLVOS DEL DR. KUNTZ

Este Remedio bajo la forma de polvos puede titularse maravilloso por lo radical de sus curaciones, y sus componentes están combinados con arreglo á la última palabra de la ciencia. Todos los enfermos se curan, por crónica que sea la dolencia. Nunca falla. Triunfa siempre, aun en los casos más rebeldes. Enfermos hay que se han curado con una sola caja. Comprobado este remedio en la clientela privada de distinguidos médicos, podemos asegurar el éxito cada vez que se tome. No daña, por mucho que se use. No hay Dispepsia, Gastralgia ó Diarrea que resista al "Estómago Artificial". Cuando han fracasado todos los demás digestivos, el único remedio positivo que puede devolver la salud es "El Estómago Artificial ó polvos del Dr. Kuntz".

CURA las dispepsias estomacales en sus diferentes formas (atónicas, catarral-flatulentas) y la dilatación de estómago, haciendo desaparecer el peso en el estómago, hinchura, la hinchazón de vientre, los eructos ácidos ó azucarados, gases, pesadez de las comidas, etc., bien proceda de omar alimentos pesados, exceso de alimentación, exceso de vino y alcoholismo, hábito sedentario y vida poco activa, falta de reposo después de comer ó hacerlo bajo la influencia de disgustos morales, que preocupan el ánimo, ó comer precipitadamente, como los empleados, hombres de negocios, etc., y toda persona que trabaje mentalmente después de las comidas.

CURA las dispepsias intestinales cesando pronto las diarreas con ó sin cólicos ó pujos por antiguos que cesan; hace desaparecer el olor fétido y restablece la normalidad del intestino, produciendo una deposición natural tal efecto lo realiza el Estómago Artificial, porque destruye los microbios productores de la infección intestinal adquirida bien por mala calidad de alimentos y de aguas de beber, insalubridad del terreno, ó sea ó lugar donde se habita ó predisposición individual á infectarse, así todo estado diarréico debe ser tratado por el Estómago Artificial, el cual actúa también como preventivo, la diarrea con flujo de sangre, diarrea catarral ó sin mucosidad, por crónica que sea, evitando adquirirla á las personas que anualmente la padecen.

CURA la gastritis, gastralgias y catarral crónica del estómago, biliosidad y el estreñimiento por falta de secreción biliar, suprimiendo la flatulencia ó desarrollo de gases, procedente de la fermentación del alimento en el estómago ó intestinos. Se vende en las principales farmacias y droguerías á ptas. 7'50 la caja; 4 ptas. la media caja, y en la farmacia Gayoso (sucesor de Moreno Miguel), Arenal, 3, Madrid y centro de especialidades, Ramba de las Flores, 4, Barcelona. Va por correo. Pídanse folletos.



Advertisement for LINIMENTO FORMIGUERA, EL MEJOR RESOLUTIVO Y EPISPASTICO. Includes text about its benefits for various ailments and contact information for L. Ortega.

Advertisement for IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA, Linea regular de vapores. Lists routes to Bilbao, Marsella, Sevilla, and other ports.

Advertisement for Malas Especiales, CONSULTA DE GARCIA MORALES. Lists various medical services and contact information.

Advertisement for Colegio de niños, Se traspaasa, Razon Molino, 6. Includes details about the school and contact information.

Advertisement for Dinero, Se facilita sobre hipotecas de fincas. Includes details about financial services and contact information.

Advertisement for Un caballero que desea vivir en familia. Includes details about housing and contact information.

Advertisement for A los propietarios, RECIBOS DE ARRIENDO. Includes details about rental services and contact information.

FOLLETON DE EL NOTICIERO SEVILLANO (223)

PONSON DU TERRAIL

Los Ladrones del Gran Mundo

La vivizado miserablemente como «cronier», es capaz de todo. -Naturalmente, contestó Mariadeo. -Mousseline le ha salvado, pero no tendrá ningún escrúpulo en hacerle traición por un puñado de oro. -Está bien, observó Mariadeo, pero de aquí á Nueva York el camino es muy largo; se necesita un mes para ir y regresar. El conde Pablo sonrió, contestando: -¿Y el telegrafo trasatlántico? -¡Ah! Es verdad; pero tenemos en Londres banqueros: la casa Stumphry y Compañía. -¿Y qué? -Y esos banqueros tienen correspondientes en Nueva York. -Entonces por medio de estos últimos podrás negociar con don Pedro. -¡Claro! Mariadeo no hizo ninguna objeción. El conde Pablo se quedó pensativo un momento. Luego añadió: -El telegrafo está abierto toda la noche, pero esto no haría adelantar gran cosa. Dirige mañana un despacho á la casa Stumphry: ésta telegrafiará á Nueva York, y acudiendo todos los recursos imaginables, tendremos la contestación dentro de cuarenta y ocho horas. -Y más tarde, observó Mr. de Montbard. -Es menester, por tanto, que esté todo dispuesto para cuando la recibamos.

-No comprendo. -Pues es claro, don Pedro nos indica el sitio donde Mousseline tiene oculto á Gonideo. -Bien. -Esto no nos basta; necesitamos apoderarnos del vizconde y me repugna el empleo del puñal. Hemos, por consiguiente, de emplear otro procedimiento. -¿Qué pensais hacer? -Veréis. De los cinco criados de Mousseline, tres me son fieles en absoluto, y éstos nada saben; tengo de ellos seguridad. -Los otros, que son la cocinera y la camarera, son incorruptibles. La cocinera está casada y los domingos se va á casa de su marido, de donde no vuelve hasta la mañana siguiente. -¿Y la camarera? -Acercas de ésta tengo también informes exactos. El conde, diciendo esto, abrió su cuaderno de notas y leyó: -«Aglé, fiel á Mousseline hasta la muerte; no le haría traición por ningún motivo ni precio. Tiene su familia en Borgoña, cerca de Tonnerre. Su padre es muy viejo. Ella le mantiene.» Pablo añadió, dirigiéndose á Montbard: -Mañana viernes, por la tarde, tomareis el tren. -Perfectamente. -¿Y qué más? -El sábado por la mañana enviaréis á Aglé un telegrama, concebido en estos términos: «Vuestro padre muy enfermo. Venid inmediatamente.» -Se hará así, contestó Montbard. -Ahora, señores, dijo el conde, os devuelvo vuestra libertad por esta noche. -Hasta mañana, contestó Mariadeo. El capitán y Montbard se marcharon.

mentras el conde se acostaba, pensando en cosas que nada tenían que ver por cierto con Mousseline. XXVII Al día siguiente por la mañana, el conde se dirigió á las oficinas de telegrafos y dirigió á la casa Stumphry, Tarrington-street nº 25, de Londres, el siguiente despacho: «¿Qué es vuestro correspondiente en Nueva York? ¿Puede contar con su habilidad? Contestación inmediata.» El salir de las oficinas montó á caballo y se dirigió al parque de Monceau. Un cuarto de hora después pasaba por debajo de las ventanas de Mousseline. Ésta, que llevaba un peine en la mano, se abrió un momento la persiana, saludándole con la mano y sonriendo, y diciéndole: -Hasta la noche. -Lo sé, dijo, murmuró el conde, que no cumplo á conciencia mi papel de criado. Hasta que estuvo en la avenida de Friedland no puso su caballo á galope. Inmediatamente se dirigió por el Bosque al chalet de Saint James. Las ventanas, herméticamente cerradas, le hicieron adivinar que los dueños del edificio ó estaban ausentes. En efecto; la princesa Catalina se había marchado con Tubatro hacia ocho días, con el propósito de visitar la finca de la Logerie, situada en los alrededores de San Malo. El conde, sin embargo, iba todas las mañanas al chalet, por la sencilla razón de que á él le dirigían diariamente cartas los príncipes. El conde entró, recibiendo de manos del jardinero un pliego. Inmediatamente se abrió, no abriendo la

carta hasta que estuvo en la avenida de Madrid. Tubatro no le escribía más que estas breves palabras: «Supongo que habréis podido al fin echar mano á Gonideo. Telegrafadme esta tarde y os enviaré la persona que sabéis.» El conde regresó á París, pasando nuevamente por debajo de las ventanas de Mousseline y regresando luego á su casa. La casa Stumphry había sido exacta en contestar. El conde encontró en su casa el siguiente telegrama: «Correspondiente Stumphry, joven. Tan seguro como nosotros. Esperamos vuestros órdenes. Stumphry y Compañía.» El conde entregó la brida de su caballo á un lacayo y se volvió á pie á la estación telegráfica. -Empecemos por Cartahut, se dijo, y pasó el siguiente telegrama: «Aún no, pero sobre la pista. No dejéis de enviar la persona en cuestión.» Luego radió éste otro telegrama, dirigiendo á la casa Stumphry: «Roger Stumphry, joven, en Nueva York, que busque don Pedro, banquero casa de juego, 80, 6ª calle. Ofrece mil dollars por decir como Mousseline le ocultaba.» Hecho esto, el conde se volvió tranquilamente á su casa. El día pasó sin incidentes. A las cuatro de la tarde el conde y Mousseline se concentraron en la avenida de Malesherbes en su coche y él montado en su caballo, que pasea por el Bosque. Todo el París estaba sonriendo, lo que pudo ver que su amigo Gastón se dio pie á que Lionel y sus filiosóficos, hicieran las reflexiones que él le hacía á su club. El conde se fué luego á casa.

y por la noche, á la hora de costumbre, se presentó en casa de Mousseline. En materias amorosas no adelantó el conde un paso, como puede suponerse. Aquel día, al igual que los anteriores, se marchó como había ido. Pero aquel día se llevaba la convicción firme de que Mr. de Gonideo estaba en el hotel. Como la noche anterior, encontró á Mariadeo en la esquina del boulevard Haussmann. -¿Nada nuevo? le preguntó el capitán. -Sí, un indicio. -¿Cuál? -Mousseline no quiere recibirme en su gabinete-tocador. -¿Por qué? -Porque que reserva este favor para más adelante. -¿Y que adquisis de esto? -Que en ese gabinete es donde está el escondrijo. -¡Ah! Por lo menos es probable, murmuró Mariadeo. -¿Se ha marchado Montbard? -Ha debido salir en el tren de las nueve. -Perfectamente. -¿No tenéis todavía contestación de Nueva York? -No, es probable que no llegas hasta mañana. -¿Y Cartahut? -Me ha escrito esta mañana diciendo que iba á enviarme el Buitre. Mariadeo sabía sin duda quién era el Buitre, pues nada preguntó, limitándose á acompañar al conde hasta su casa, para saber si había llegado algún telegrama. Este no se recibió hasta el día siguiente por la tarde, después del cotidiano paseo del conde por las ventanas de Mousseline. El despacho estaba concebido en estos términos:

Vertical text on the right edge of the page, including page numbers and other markings.